

DISCURSO EGRESADO(A) FACULTAD CS. DE LA INGENIERÍA

25 de octubre 2024

Ing. MARIO IGNACIO DÍAZ DÍAZ

DORCTOR CLAUDIO ROJAS MIÑO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE

AUTORIDADES UNIVERSITARIAS Y ACADÉMICOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA INGENIERÍA

Saludo de manera especial a nuestras familias, y amigos, y a todos quienes nos acompañaron en este camino.

ESTIMADOS Y ESTIMADAS COLEGAS.. TENGAN TODOS USTEDES MUY BUENAS TARDES.

Mejor es el fin del negocio que su principio. Muchas son las personas que inician una carrera, un proyecto, emprenden un negocio, pero no todos lo terminan. El que estamos aquí hoy, demuestra que cada uno de nosotros logró finalizar su carrera educativa.

A pesar de la frustración, el cansancio, las enfermedades y las distintas dificultades de la vida, hoy, por fin, somos titulados y es momento de sentirse orgullosos. Orgullosos porque hemos finalizado, y ahora sabemos, que somos capaces de lo que nos proponemos.

Tal vez ahora nos dediquemos a trabajar, tal vez llevamos meses o años trabajando, tal vez seguimos estudiando, pero ahora sabemos que, con esfuerzo, con mucha dedicación, con estudio, con momentos de juego y relaxo, con la ayuda de Dios, y rodeados de personas que nos apoyan y quieren, seremos capaces de llegar muy lejos.

Hoy, nuestros rumbos se separan. Tal vez no nos volvamos a ver nunca más, tal vez nos encontremos de vez en cuando, o lleguemos a ser compañeros de trabajo o equipo. Sin importar lo que suceda, dejemos huella. Dejemos nuestra casa de estudio en alto y llevemos con nosotros los valores que nos fueron inculcados en nuestro paso por la UCM y así podamos decir con orgullo, yo me titulé en la UCM. Y dónde quiera que estemos, que Dios nos ayude y nos vaya bien